
 

 

 
 
 
 
 
 
 

 
COMPTE RENDU C.A. DU 08 SEPTEMBRE 2023 de 9h à 11h45 

 
Présents : Gilles BABAZ, Gérard SALLIERE, Pascale POULAIN, Christian PAILLY, 
Martine ROCHE, Sophie OLIER, Hubert LAMOUILLE, Marie Thérèse DUCRETTET, 

Corinne MONTAGNE . Excusés : Gérard BOCCON , Marie France OLLIVARY 
 
 
Préparation de l'assemblée générale du 19 octobre 2023 à 18h, après le tournoi 
(Trophée du Voyage ) qui débutera à 14h ( et non 14h30) 
 
 - sur la convocation (faite par Gilles BABAZ) figurent les sortants du C.A. : Christiane 

RAFFORT, secrétaire Générale Adjointe ,  qui a donné sa démission, et qui peut être 
remplacée par Corinne MONTAGNE . A noter que Claire WETZEL ( reste à confirmer) 
prendrait en charge principalement la maintenance de l’activité bridge ; les sortants sont 
Hubert LAMOUILLE, Gérard BOCCON, Marie Thérèse DUCRETTET et Corinne 
MONTAGNE, qui tous se représentent ; avec la démission de Christiane RAFFORT, il y 
a donc 5 postes à pourvoir et 5 candidats déclarés :  il faudra préciser ces points sur la 
convocation et sur l’affichage de l’AG ( les candidatures sont ouvertes jusqu’au 14 
octobre 2023 ) . Idéalement, la convocation devrait avoir lieu assez vite, un mois avant 
l’AG si possible.  

 - lors de l’AG le rapport moral ( compte rendu de l’année ) sera fait par Gilles BABAZ 
 - les principaux résultats seront présentés par Gérard SALLIERE qui pointera les chiffres 

clé , tout en restant à la disposition de ceux qui voudraient plus de détails ( ces 
éléments globaux seront aussi exprimés dans la convocation) ; la validation des 
comptes par les commissaires aux comptes sera faite par Pascal : pour l’an prochain, 
Bernard RIVIER pourrait être de la partie , Gérard SALLIERE voit ce point avec lui pour 
pouvoir l’annoncer pendant l’AG . Le budget 2023 2024 ( qui varie peu par rapport aux 
résultats de l’année ) sera présenté dans les grandes lignes de la même façon  

 -  les principaux résultats compétions 2022-2023 seront présentés par Gérard BOCCON 
 - la liste d’émargement pour le vote sera rétablie par Gilles BABAZ sur la base de la liste 

des adhérents 2022 2023 , sympathisants inclus ; 3 colonnes , les noms prénoms, la 
signature et le pouvoir éventuel (nom et signature ) ; le pouvoir est à joindre à la 
convocation, il sera précisé que le maximum est de 3 pouvoirs par adhérent , ce qui 
sera aussi rappelé avant le tournoi de 14h ; Martine ROCHE, Corinne MONTAGNE et 
Pascale POULAIN se partageront l’activité émargement selon un split alphabétique des 
noms des cotisants  

 - - la C R E D a besoin de membres ( 5 au total ) qui ne doivent pas être aussi des 
membres du C A : il a été demandé a Anne Marie ALLAIRE et à Jean Paul GUERINI s’il 
voulaient bien entrer dans cette commission, mais il manquera encore du monde ( 
Gilles BABAZ approchera des joueurs réguliers adhérents pour leur qualité éthique ) . 

 - Le prix des tickets va changer, sachant que la part de la Fédération dans les tournois de 
régularité passe de 1.62€ à 1,90€ (+17%) et de 2.55€ à 3.40€ (+33%) pour les Rondes 
de France. Le C A propose de faire passer le prix du carnet de tickets de 60 à 65 euros 



 

 

(+8% , soit 0,4 € par timbre), et de maintenir le reste, dont le ticket pour non adhérents 
qui reste à 7€ , et la cotisation, qui ne bouge pas non plus. 
Le prix des simultanés ne change pas, soit également 7€ pour le Roy René et le 
Trophée du voyage et 1 ticket pour la Ronde de France. 

 - après l’A G, un pot sera organisé, des bénévoles apporteront des amuse-gueule  
 

 
- Forum des associations du samedi 16 sept (de 10h00 à 18h00) 
 
- Le matériel pour le stand est au 4eme étage, on réutilise les éléments de l’an dernier  
- a 9 h le rv est à France Bénévolat à Bonlieu pour la mise en place du stand : Sophie 
OLIER , Gilles BABAZ et Martine ROCHE seront présents , et resteront tout le samedi , 
sachant que les membres volontaires aideront aussi à assurer la permanence  
- la fiche de renseignements de l’an dernier sera simplifiée au maximum. 
- les horaires des tournois et des cours de l’Ecole de Bridge seront affichés sur 2  A4 
(composition Sophie OLIER) et les photos de ces supports seront encouragées pour éviter 
les flyers et le papier gâché ; pour rappel, il y a gratuité le premier trimestre - et licence 
offerte - puis le prix est de 8 € par cours.  
- la relance des contacts après le forum sera effectuée par Gilles BABAZ et Pascale 
POULAIN au téléphone ou par mail  
 
 
- Grand-Bornand (du lundi 18 au 21 septembre 2023 ) 
 
- 37 inscrits et 33 bridgeurs  : un peu plus de monde que l’année dernière , on fait le plein   
- le matériel à emporter  (Etuis, tapis, bid-in, feuille de marque, ordi, bridgemate/serveur, ) 
est sous la responsabilité des DT , il y en a beaucoup qui viendront , ce qui va par ailleurs 
poser un problème pour le tournoi du club du lundi soir , lequel est supprimé : annonce à 
faire dès le lundi 11 septembre au soir pour les joueurs qui ont l’habitude de venir , par 
affichage au club et par bouche à oreilles ; pour le mardi après-midi , Christian PAILLY 
relance les DT qui ne sont pas présents au Grand Bornand 
- l’organisation des tournois est laissé aux DT qui seront sur place. Nous aurons une salle 
pour nous, qu’il faudra partager avec l’activité yoga : Celle ci a lieu le matin tôt et le soir 
après le tournoi de 15h (18 donnes dont 1 ou 2 commentées ). Le tournoi du soir 20h30 
sera aussi un court, et homologué  
- l’organisation des randonnées et des autres activités se fera au coup par coup sur place 
 
 - Dépenses à effectuer : 

 
 - Notre machine à dupliquer est ko, Gilles BABAZ voit avec les fournisseurs sur la base 

de jeux standards (pas de cartes barcodées), Le devis pour remplacer les rideaux 
défectueux a été accepté (2465€), Travaux prévus en novembre. 
Jean COSTA demande un devis pour le bloc clim en panne du 4 iem. 
Le CA valide le remplacement des 2 sèches mains du 4eme. 

 
- Tour de table des commissions : 
 
- Tournois (DT, Jokers, Tickets, etc ..) : satisfecit global , il faut que les DT regardent 
régulièrement l’agenda sur l’extranet , et qu’ils continuent à se remplacer mutuellement en 
cas d’absence . Guy LEDUCQ revient , bonne nouvelle pour tous et pour les DT. 
 



 

 

- Compétitions : la maintenance et la rotation des Bridgemate va être faite par Gilles et 
Patrice, il n’y a pas de planning pour les organisations des compétitions, (écrans pose 
/dépose, nettoyage salle, permanence au démarrage de la compet, bars)  Le vendredi 
lors du tournoi , les DT demandent que des joueurs restent pour aider = cela se passe 
correctement et sans organisation spéciale. 
 
- Animations : elles seront ouvertes aux clubs voisins (Sophie OLIER récupère les mails 
des Présidents pour leur envoyer l’affiche qui est produite une mois avant ); pour le lundi 
soir, le prix est de 12 euros pour le repas préparé, et 2 euros si buffet canadien , les 
Patton repartent dès le 5 octobre , il y a une continuité voulue pour l’animation par rapport 
à l’année passée  qui s’est bien passée ; le programme de l’automne hiver  s’enrichit de 2 
sorties potentielles cet hiver , col des Annes et refuge de Torgnieux .  
 
Ecole de bridge : le socle est posé =  pour le BF1, Pascale POULAIN le lundi de 14h30 à 
16h30 avec début le 24 septembre , pour le BF2 Gilles BABAZ le vendredi de 14h30 à 
16h30 avec début le 29 septembre, pour le perfectionnement avec Jean Michel 
ROLANDO le Lundi de 9h30 à 11h30 début le 2 octobre , et pour la compétition le Mardi 
de 9h à 11h  avec Anne Marie ALLAIRE début le 3 octobre. La question qui va se poser 
pour l’an prochain est celle du développement de cette Ecole et il y a un appel à 
candidatures pour recruter des enseignants : Les compétences requises pour exercer 
cette fonction sont d’abord celles d’un animateur de groupe qui aime la relation, aime 
motiver et faire progresser son public, fertiliser les acquis en les reprenant et en les 
enrichissant progressivement, sans craindre d’être remis en question ou confronté à sa 
propre limite; il n’est pas nécessaire d ‘avoir été enseignant pour transmettre le SEF et ses 
finesses ; il faut s ‘engager sur un cycle de 2 ou 3 ans , avoir un créneau par semaine sur 
10 mois, savoir passer du temps avec les élèves motivés , et se former (le contenu du 
diplôme de moniteur proposé par la Fédération est très bien fait ) 
 
Communication : l’affichage des résultats des compétions reste le même, Corinne 
MONTAGNE veille à ce que les résultats issus du site de la FFB soient bien imprimés, 
relayée par Pascale POULAIN, avec actualisation tous les 15 jours  et stockage des docs 
pour que Gérard BOCCON puisse les réutiliser  
Contrat location du 4 em : il sera augmenté selon l’indice ILAT : 128.59 / 120.73 = 1.171 €, 
contre 1100 € cette année )  
Les numéros de table doivent être refaits , Claire WETZEL s’en charge .  
La question de l’acquisition d’un terminal pour carte de crédit est lancée, RV est pris avec 
le Crédit Mutuel pour en mesurer les coûts. 
Le ménage est fait une fois  par mois au district. C’est suffisant, il faudra rappeler au 
personnel qu’il faut passer l’aspirateur sur les 4 velux. 
la bibliothèque et ses nouvelles étagères comportent une boite à livres, « déposez le vôtre 
et prenez en un « , ou autres messages simples (Sophie OLIER) qui seront affichés sur 
place pour que le lieu vive simplement  
 
 

PROCHAIN CA : le 20 octobre 2023 à 9h30. 


